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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO E CIÊNCIAS CONTÁBEIS DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS 

DA SOCIEDADE DE MACAÉ - ICM 
 
Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, na 1 
sala dos professores do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé - ICM, espaço 2 
integrante da Cidade Universitária de Macaé, sito à Rua Aloísio da Silva Gomes, 50 – 3 
Granja dos Cavaleiros – Macaé – RJ, foi realizada reunião de departamento de 4 
administração e ciências contábeis da Unidade de caráter ordinário com a presença dos 5 
seguintes professores: Profa. Isabel Cerchiaro, chefe de departamento e Presidente da 6 
Reunião, e os seguintes professores Ailton Silva Ferreira, Dário Bezerra de Andrade, 7 
Izabela Taveira, Denise Nascimento, Roberto Pires, Angelo Prado, Guido Vaz, Andréa  8 
Osório, Luciano de Oliveira, Vanuza da Silva Figueiredo e Oscar Lewandowski  e os 9 
discentes representados pelo Diretório acadêmico DA-GUERRA, do Curso de 10 
Administração, do ICM, através do seu presidente Guilherme, Matheus e Walther Roth, 11 
para deliberarem sobre: 1) Aprovação da ata anterior, 2) Aprovação dos relatórios de 12 
estágio probatório de 12 e 24 meses dos professores Sylvio, Guido e Angelo, 3) 13 
Aprovação dos relatórios de progressão horizontal dos professores Ludmila, Denise e 14 
Angelo, 4) Redução da carga horária da professora Isabel, 5) Laboratório e doação de 15 
livros de Itaperuna – verba FAPERJ, 6) Problemas com o RAD, 7) Comissão para 16 
criação dos critérios de progressão funcional, 8) Problemas com funcionários técnico-17 
administrativo, 9) Remoção do professor Dário para Volta Redonda, 10) Abertura de 18 
concurso para Administração e Reabertura de concursos de Contabilidade, 11) Eleição 19 
para Diretor, 12) Greve e 13)  Assuntos gerais. Submeteu à apreciação da plenária o 20 
primeiro item da pauta, qual seja: 1) Aprovação das atas anteriores que foram 21 
aprovadas, 2) foi colocado para aprovação os relatórios de estágio probatório de 12 e 24 22 
meses dos professores Sylvio, Guido e Angelo sendo aprovado por UNANIMIDADE, 23 
3) foi colocado para aprovação os relatórios de progressão horizontal dos professores 24 
Ludmila, Denise e Angelo sendo aprovado por UNANIMIDADE, 4) A professora 25 
Isabel colocou a sua necessidade em retirar sua dedicação exclusiva (DE) para assumir 26 
vaga de 40 horas na UERJ, acarretando na redução de carga horária, o que foi aprovado 27 
pelo departamento, 5) O professor Ailton colocou a necessidade de retirada de Itaperuna 28 
de um Laboratório de informática com 18 computadores, 1 ar condicionado e livros 29 
cujo valor alcançam R$ 10.000 comprados com verba de projeto da FAPERJ por ele, 30 
agora que o campus de Itaperuna está fechando, 6) O professor Roberto e a professora 31 
Ludmila mencionaram problemas continuados com o RAD e o professor Angelo 32 
sugeriu que procurassem a professora Maria Heidi para solucionar o problema, 7) Foi 33 
renovada a comissão para criação dos critérios de progressão funcional sendo composta 34 
pelos professores Ailton, Andreia e Guido que deverão apresentar proposta na próxima 35 
reunião de professores no dia 15 de junho, 8) O professor Dário relatou problemas com 36 
funcionários técnico-administrativo e a chefe de departamento sugeriu que procurasse o 37 
diretor do Instituto para que resolvessem em conjunto o problema, 9) O professor Dário 38 
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pediu que quando surgisse vaga em Volta Redonda que ele pudesse ser trocado com 39 
este campus o que foi aprovado, 10) Foi aprovado a abertura de um concurso para o 40 
curso de Administração na área de Administração Geral com duas (2) vagas, com a 41 
possibilidade de uma 3a vaga, caso haja a transferência do professor Guido para Rio das 42 
Ostras, não fechando a graduação em Administração, mas sim o doutorado e foram 43 
aprovados as reaberturas de concursos de Contabilidade nas áreas de Auditoria e Perícia 44 
e Contabilidade Geral, 11) O professor Ailton trouxe à discussão a questão da eleição 45 
para diretor do instituto e que está se lançando como candidato para Diretor. A 46 
professora Andréia relatou que está compondo com o professor Daniel do curso de 47 
Direito uma chapa onde será vice e lembrou que seria importante termos representantes 48 
em todas as chapas para podermos ter acesso a recursos, vagas e verbas. Professor 49 
Ailton ficou de trazer proposta de plataforma na próxima reunião do dia 15 de junho. 50 
12) A professora Ludmila trouxe a discussão a questão da greve iminente e a professora 51 
Isabel colocou que é de foro individual, mas que irá prosseguir, visto que o período 52 
letivo está por terminar. Todos os presentes concordaram em prosseguir até terminar o 53 
período letivo. Não havendo nada mais a ser exposto neste item da pauta foi oferecida a 54 
palavra a quem mais quisesse usá-la e sem mais o que se discutir foi dada como 55 
encerrada pelo presidente a reunião ordinária, com os agradecimentos pelo 56 
comparecimento e participação de todos os envolvidos. Eu, Isabel Balloussier 57 
Cerchiaro, lavrei esta ata que vai por mim, Presidente da Reunião, chefe do 58 
departamento e pelo Diretor do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé – ICM, 59 
Prof. Mauro Silva Florentino, assinada.    60 
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